

Senado promete designar magistrados

Presidente de Jucopo confirma que aún **no hay acuerdo para nombrar a 2 sustitutos en el Tribunal Electoral**

**VÍCTOR GAMBOA Y
LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, Eduardo Ramírez Aguilar, confirmó que no hay acuerdo para nombrar a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que sustituirán a José Luis Vargas e Indalfer Infante, quienes concluyeron sus mandatos el pasado 31 de octubre, pero aseguró que en este mes que inicia se impulsarán los consensos necesarios para concretar las designaciones.

El senador, quien coordina la bancada de Morena, apuntó en redes sociales que “en este mes de noviembre, en el @senado-mexicano, construiremos los consensos para poder atender los nombramientos de los integrantes de la Sala Superior del @TEPJF informa que sustituirán a quienes ayer concluyeron su encargo”, escribió.

La Comisión de Justicia aprobó hace unos días los dictámenes por los que se aprueba la elegibilidad e idoneidad de las y los aspirantes para ocupar las vacantes.

La terna para ocupar el cargo de magistrada está integrada por Marcela Elena Fernández, Claudia Valle Aguilasoch y Gabriela Villafuerte; mientras que la de los candidatos a magistrado está compuesta por Rubén Lara Patrón, Armando Maitret Hernández y Francisco Javier Sandoval.

Claudia Anaya, senadora del PRI, lamentó que a partir de ahora la Sala Superior del Tribunal Electoral estará se-



El TEPJF quedó incompleto el pasado 31 de octubre, cuando concluyeron sus cargos José Luis Vargas e Indalfer Infante.

sionando con sólo cinco de sus siete integrantes y advirtió que si no se nombra a quienes ocuparán las vacantes podría perderse el quórum en 2024, ya que antes de junio otros dos magistrados terminarán sus encargos: “Esto pone en una vulnerabilidad total al Tribunal Electoral”, enfatizó.

En entrevista, destacó que la Comisión de Justicia del Senado ya realizó las entrevistas a los dos temas, una de hombres y otra de mujeres: “Ya hicimos el dictamen de elegibilidad y en la

Mesa Directiva ya están listas las dos ternas para ser votadas [en el pleno]”.

“Ojalá que el grupo mayoritario de Morena quiera hacer los nombramientos, porque es evidente que existe falta de voluntad política para conformar los distintos órganos, lo hemos visto con el Inai, lo vimos cuando reventaron la terna de mujeres para la Sala Especializada, y ojalá que la Sala Superior no corra con la misma suerte, que exista altura de miras por la certeza de la elección de 2024”, recalzó. ●